

La verdad sale a la luz - es una página extra de Reljuv S.A.e.c.a. que hemos creado para dar a Reljuv la oportunidad de comentar las acusaciones de algunos individuos.

Sobre la situación:

1. En Paraguay hay algunos abogados que, debido a la escasez de clientes, recurren a trucos para obtener grandes beneficios. Dichos abogados convencen a antiguos colonos para que extorsionen a Reljuv con vídeos, chats, grupos de discusión en Internet y denuncias penales. Por eso, esta página sirve para que Reljuv comente este asunto. A veces parece un thriller y hemos pensado que es una lectura obligada.
2. Hay algunos agentes inmobiliarios que ven a El Paraíso Verde como su mayor competencia y pagan a gente para robar colonos de El Paraíso Verde y ofrecen 10% de comisión por ventas dudosas. Se trata de un negocio al que no todos los antiguos colonos pueden resistirse cuando se encuentran en un país extranjero y no disponen de muchas finanzas.

¿Le gustan las películas de suspense? ¿Sí? No hay problema, a veces tenemos nuestros propios thrillers aquí y si le interesan, écheles un vistazo...

Los casos actuales:

El Expediente: Mike Mason

Mike Mason estuvo un tiempo en El Paraíso Verde y se mostró casi llamativamente amable, pero de repente cambió de tono y se marchó. Por desgracia, *Familiy Mason* cayó en manos de la señora *Ravioli*, la abogada que está detrás de muchos de esos vídeos de chantaje en *TikTok*. Ella siempre aconseja a sus clientes a cometer extorsión, calumnia y difamación con falsas reclamaciones en línea amenazando a las empresas a publicar estos videos criminales si no pagas y - si *Reljuv* no va junto con su esquema de extorsión - conseguir que sus clientes publiquen estos videos de extorsión como palanca. Esto es un buen negocio para la abogada, que lo hace con algunas empresas para complementar su sueldo. También interesante: la hermana de la abogada resulta ser una agente inmobiliaria y ve a El Paraíso Verde como su mayor competencia.

Después, Mason atacó fuertemente a El Paraiso Verde en *Tiktok* y también afirmó que nunca recuperó su dinero y chantajeó a la junta directiva de Reljuv con este video.

Aquí puedes encontrar nuestros archivos para: [PDF Mike Mason](#). Y aquí es también una declaración sobre el caso en YouTube: [LINK](#).

El Expediente: Contribución cinematográfica de ARTE TV en alemán

ARTE TV se presentó a las puertas de El Paraíso Verde e intentó todo tipo de trucos para acceder al lugar, incluso con la ayuda de una madre cuya hija vive en El Paraíso Verde. La madre afirmó que su hija Indira estaba detenida a la fuerza en este lugar. Entonces le dimos acceso para que hablara con su hija. Los periodistas de *ARTE TV* no incluyeron el resultado de esta conversación en su

reportaje, sino que lo presentaron como si El Paraíso Verde fuera una secta que encarcela a su gente. Pero nada más lejos de la realidad.

Nota en este punto: Muchas gracias por la publicidad y por los muchos nuevos seguidores y personas interesadas en El Paraíso Verde. El "reportaje" de *ARTE*, aunque retrataba todo muy negativamente, nos ha traído muchos nuevos visitantes e interesados. Hoy en día, cada vez más gente se da cuenta de que es mejor creer lo contrario de lo que presentan hoy en día los medios de comunicación comprados.

[AQUI](#) es una estadística que muestra claramente que la confianza en los principales medios de comunicación está disminuyendo cada vez más.

Y [AQUI](#) está la declaración de *Indira*, cuya madre afirma en *ARTE* que está retenida en El Paraíso Verde y aclara fácilmente el caso.

El Expediente: Desfalco Reljuv

Los fundadores tenían una profunda amistad con cierto señor que también vivía en El Paraíso Verde y dirigía *Reljuv S.A.* como presidente y administrador financiero y que, en un momento dado, por alguna razón, de repente se dio la vuelta y malversó muchos millones y se marchó precipitadamente de El Paraíso Verde. Esto afectó a los fundadores tanto personal como comercialmente. Este honorable caballero malversó una suma muy grande y aún hoy lo niega.

Sin embargo, según los fundadores, toda esta crisis se resolverá por completo en un plazo de 1 a 2 años y se pagará a todos los que aún tengan reclamaciones. La mayoría de los colonos, incluso los que han invertido grandes sumas, siguen confiando en los fundadores, que desde entonces se han hecho cargo de la gestión financiera de *Reljuv* para que esto no vuelva a ocurrir.

Un breve resumen de la crisis en 2023:

- Abril de 2023 - Los fundadores empiezan a sospechar, ya que cada vez faltan más fondos y materiales de construcción. Comienzan las investigaciones preliminares.
- Agosto de 2023 - Los fundadores exigen ver la contabilidad y las cuentas bancarias.
- Septiembre de 2023 - Se hace evidente que faltan muchos fondos del orden de 7 dígitos. Se reconsideran las medidas. Se avecina la insolvencia, se paraliza la construcción y se despide a muchos empleados locales. Algunos colonos están muy intranquilos.
- Octubre de 2023 - Los fundadores asumen la dirección y presidencia de *Reljuv*, así como la administración de todas las cuentas bancarias para que esto no vuelva a ocurrir.
- Enero de 2024 - Se levanta gradualmente la congelación de la construcción y se siguen construyendo las casas de los antiguos colonos, se pagan las facturas impagadas y ocultas. Se recogen pruebas.
- Febrero de 2024 - Se pagan las deudas más urgentes. Poco a poco vuelve la calma. Las casas de los antiguos colonos se terminan poco a poco.

Puedes ver un vídeo sobre todo este incidente [AQUI](#). ¡Allí se explica todo!

Nota: Por supuesto, todavía hay algunos colonos en este momento, que no se puede descartar con un número tan grande de colonos que todavía son muy escépticos y falta de confianza. Esto es inevitable y comprensible. Pero en este momento hay que reconocer que cada vez más colonos

comprenden que lo que ha ocurrido no se puede cambiar y que todos están en el mismo barco. Sólo si permanecen unidos podrá resolverse esta crisis. Y he aquí que El Paraíso Verde empieza a dar beneficios de nuevo y esto refuerza la creencia y la esperanza de que el proyecto volverá a su estado habitual. Nada de esto afecta en modo alguno a los colonos recién llegados, ya que sus inversiones se gestionan por separado.

Véase

también:

[Rumores sobre la El Paraiso Verde](#)